

# Bougy-Villars s'équipe de lampadaires LED



Le Conseil général a validé des éclairages respectueux de l'environnement mais pas l'achat de nouveaux lampadaires.

Le dernier Conseil Général bodzéran a validé un crédit de 43'000 francs pour remplacer son éclairage public en LED. Les 40 lampadaires du village, actuellement équipés de lampes à sodium, sont gourmands en énergie et coûtent cher. Ce choix est donc intéressant pour la commune d'un point de vue écologique, mais également économique.

La Municipalité informe également que l'intensité et le ton de la lumière de chaque lampadaire pourront être réglés à distance en fonction des besoins. Un autre projet qui voulait quant à lui installer de nouveaux lampadaires dans le village pour plus de 300 000 a été refusé par le Conseil.